
SIE MÖCHTEN IN EINER EIGENEN WOHNUNG LEBEN? 
 
 
Sie sind erwachsen. 
Sie haben eine Behinderung. 
Sie möchten von zu Hause ausziehen oder 
Sie leben schon allein oder Sie wollen aus einem Wohnheim ausziehen. 
Wir helfen Ihnen dabei. 
 
Sie haben das Recht in einer eigenen Wohnung zu leben. 
Sie können allein, mit einer anderen Person oder mehreren leben. 
Sie mieten die Wohnung selbst. 
 
Wir helfen Ihnen, wenn Sie Hilfe benötigen. 
Das kann sein bei 
• Wohnungssuche und Umzug 
• Einkaufen, Putzen, Kochen 
• Freizeitaktivitäten 
• Krankheit und Arzt 
• Problemen oder Streit mit Anderen 
• Lesen schwieriger Post 
 
Wir schließen einen Vertrag mit Ihnen über unsere Betreuung. Wir helfen 
Ihnen bei der Beantragung. 
 
Wenn Sie nicht viel Geld haben, können Sie Hilfe bei der Bezahlung der 
Betreuung und der Wohnung bekommen. 
 
Sprechen Sie uns an. 


